

Année de la Danse

Le gala du Studio Valoise a fait un triomphe !

Le gala de danse du Studio Valoise, l'école historique de la cité des fables, synonyme de perfection, se trouve toujours couronné de succès.

Ce rendez-vous incontournable de la beauté, de la grâce et de la créativité revêtait toutefois une dimension particulière cette année constituant, en effet, l'un des temps forts de la programmation de "2013 Année de la Danse à Château-Thierry" dont la marraine, justement,

se trouve être Liliane Valoise, fondatrice de l'école de la MAFA dès 1943.

Ayant passé le flambeau à sa fille, elle aussi ancienne élève de l'Opéra de Paris, l'école est aujourd'hui aux mains d'Emmanuelle qui en assure la direction, dispense les cours et crée avec passion les tableaux et chorégraphies présentés tant pour le gala que pour divers spectacles auxquels Le Studio est invité à participer.



C'est au demeurant pour marquer le lancement de l'Année de la Danse et célébrer en même temps les 70 ans de l'école, qu'une exposition pleine de charme a été présentée, il y a quelques semaines, à la médiathèque Jean Macé.

Aussi, le samedi 13 avril en soirée et le dimanche 14 après-midi (malgré un temps estival), la salle du Palais de Rencontres était-elle comble, comme à l'accoutumée, pour assister à l'éclatant spectacle présenté par les élèves de toutes les classes d'âge dans une succession de ballets classiques ou modernes époustouffants de rythme et de couleurs.

A noter la sublime interprétation, en fin de 1^{ère} partie, du Lac des Cygnes (Tchaïkovski) par les solistes de l'Opéra de Paris Hannah O'Neill et Hugo Marchand, invités d'honneur ■ DL

de l'Opéra de Paris Hannah O'Neill et Hugo Marchand, invités d'honneur ■ DL